

Propos de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur le taux de natalité et la politique familiale, à Paris le 24 janvier 2007.

Nous pouvons être fiers de constater d'avoir la meilleure natalité d'Europe, avec un niveau jamais atteint depuis 1981. Et cela avec un taux d'activité professionnelle des femmes de 80 %.

C'est un signe indéniable de confiance en l'avenir. Cela montre également qu'il ne faut pas opposer natalité et emploi des femmes.

C'est bien sûr aussi le résultat de la relance de la politique familiale que nous avons engagée. Je rappelle que les aides à l'accueil du jeune enfant ont été augmentées de plus de 30 %. Et cela en respectant le libre choix des parents.

Cet effort doit être accéléré, notamment pour garantir le renouvellement des générations. C'est pourquoi nous nous sommes donnés les moyens de créer 40 000 nouvelles places de crèche dans les 5 ans.